

Luxushotel im Schloss

Baden-Baden (bek). Der Stammsitz der Markgrafen von Baden auf dem Florentinerberg in Baden-Baden wird jetzt endgültig zum Luxushotel. Letzte Zweifel sind gestern ausgeräumt worden, indem Schlosherrin Fawzia Mubarak Al Hassawi und die weltweit operierende Hotelkette Hyatt einen Betreibervertrag mit einer Laufzeit von 25 Jahren unterschrieben haben.

Baden-Baden erwartet Schub für den Tourismus

Bis 2017/2018 entstehen in dem in seiner Grundsubstanz aus dem 16. Jahrhundert stammenden Komplex, sowie in einem siebengeschossigen Anbau im Schlossgarten 146 Zimmer und Suiten, zwei Restaurants, ein Café, Tagungsräume sowie Spa- und Wellnessbereiche im Fünf-Sterne-Segment. Der Verkauf von 16 Luxuswohnungen im Anbau soll zudem die Finanzierung sichern. ■ Kommentar und Südwestecho



GLÜCKLICHE GESICHTER: Schlosherrin Fawzia Mubarak Al Hassawi (Mitte), Oberbürgermeister Wolfgang Gerstner und die designierte OB Margret Mergen freuen sich, dass der Betreibervertrag für das Neue Schloss unterschrieben ist. Foto: Collet